

Visana setzt auf neueste adcum-SYRIUS-Version

Die Versicherungsgruppe Visana vereinfacht ihre Systemlandschaft. Die bisher separat betriebenen adcum-SYRIUS-Instanzen werden in der neuesten adcum-SYRIUS-Version vereint. Damit legt Visana die Basis für kommende, fachliche und systemtechnische Erneuerungen und steigert gleichzeitig die Wirtschaftlichkeit.

Die Versicherungsgruppe Visana vereinfacht ihre Systemlandschaft. Die bisher separat betriebenen adcum-SYRIUS-Instanzen werden in der neuesten adcum-SYRIUS-Version vereint. Damit legt Visana die Basis für kommende, fachliche und systemtechnische Erneuerungen und steigert gleichzeitig die Wirtschaftlichkeit.

Seit 2007 deckt die Versicherungsgruppe Visana mit adcum SYRIUS das gesamte Angebotsspektrum ab. Die drei Krankenversicherungsmarken Visana, Sana24 und Vivacare sowie das Unfallversicherungsgeschäft betreibt Visana bis anhin separat. Nun migrieren die Berner das gesamte Versicherungsgeschäft auf eine einheitliche Plattform. Die vier Instanzen werden auf eine adcum-SYRIUS-Instanz reduziert. Dies führt zu einem stark vereinfachten Betrieb. Durch den Einsatz der neuesten Version können überdies bis zu 75 Prozent von Visana-spezifischen Erweiterungen durch Standardfunktionalität ersetzt werden.

Gleichzeitig ermöglicht die Migration, die Datenvolumina durch Konsolidierung, Löschung, Archivierung und Auslagerung zu reduzieren. Im Zuge der Konsolidierung werden auch die Kundendaten bereinigt, damit künftig eine Gesamtsicht auf die Kundenbeziehungen möglich ist und alle Umsysteme gemäss geltenden Architekturstandards integriert. Der Entscheid, künftig auf die neueste adcum-SYRIUS-Version zu setzen, ermöglicht Visana darüber hinaus, künftige strategische und fachliche Anforderungen noch kostengünstiger und rascher umzusetzen. Davon profitieren nicht zuletzt auch die Versicherten.

Pressekontakt:

Fredy Haag

Telefon: +41 58 411 69 22

E-Mail: fredy.haag@adcubum.com

Unternehmen:

Adcumum AG

Zürcherstrasse 464

CH-9015 St. Gallen

Internet: www.adcumum.com

Über die Adcumum-Gruppe

Adcumum ist Hersteller führender Schweizer Standardsoftware für die Assekuranz. Das Kernprodukt adcumum SYRIUS ist ein modular aufgebautes Bestandsführungssystem für Kranken-, Unfall- und Sachversicherungen, basierend auf der Java Enterprise Edition Technologie (Java EE). Der Grundstein für die erfolgreiche Unternehmensgeschichte wurde 1998 in St. Gallen gelegt. Seitdem wird das Produkt kontinuierlich entlang der Kunden- und Markterfordernisse weiterentwickelt. Das Unternehmen beschäftigt derzeit mehr als 210 hochqualifizierte Fach- und

IT-Experten. Mehrere Millionen Versicherte mit über 30 Millionen Leistungsfällen werden mit der Kernlösung ad cubum SYRIUS verwaltet – Tendenz steigend.

Weitere Informationen unter: www.adcubum.com

Über die Visana-Gruppe

Die Visana-Gruppe gehört zu den führenden schweizerischen Kranken- und Unfallversicherern. Unter den Marken Visana, sana24 und vivacare bietet sie die obligatorische Krankenpflegeversicherung (OKP) nach Krankenversicherungsgesetz (KVG), Zusatz- und Sachversicherungen nach Versicherungsvertragsgesetz (VVG) und Unfallversicherungen nach Unfallversicherungsgesetz (UVG) an. Visana versichert Privatkunden (Einzelpersonen und Familien) und Firmenkunden (Unternehmen, Institutionen und Verbände). Für Letztere bietet sie unter dem Label «Visana business» Lohnausfall- und Unfallversicherungen an. Über 580 000 Personen sind bei der Visana-Gruppe grundversichert. Insgesamt zählt sie über 1,1 Million Versicherte. Am Hauptsitz in Bern und in über 150 Aussenstellen in der ganzen Schweiz beschäftigt die Visana-Gruppe rund 1200 Mitarbeitende. Das Prämienvolumen beträgt rund 2,7 Milliarden Franken.

